



#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. Juni 2024

Starker Protest gegen die AfD in der Karlsruher Innenstadt

Auf dem Karlsruher Marktplatz trafen sich am vergangenen Samstag rund 700 Antifaschist:innen um gegen ca. 100 faschistische AfDler zu demonstrieren. Auf der Gegendemonstration war auch die Karlsruher EVG vertreten.



Die Polizei trennte die Parteien mit Gittern voneinander. "Für uns war es in diesen Zeiten ein wichtiges Zeichen und es tut gut zu sehen, dass rechte Hetze in unserer Stadt nicht unwidersprochen bleibt," so Manuel Amberger, Landeschef der EVG in Baden-Württemberg, "die AfD hat in Karlsruhe keinen Platz!" Aufgerufen zur Demonstration hat das Netzwerk Karlsruhe gegen rechts.













Alle Bilder anzeigen »